



UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS **La Universidad de Cara a la Sociedad”**

Boletín de prensa N°5
Marzo 1 de 2011

MESA DE RECTORES DEFINE PARTICIPACIÓN EN FORO NACIONAL DE REGALÍAS

Con la presencia de directivos de las Instituciones de Educación Superior de la región que conforman el comité rectoral y del presidente de la mesa temática nacional en defensa de las regalías Ítalo García Jara, se llevo a cabo encuentro para definir, principalmente, la participación de las Universidades en el Foro Nacional de Regalías que se realizará el próximo 10 de marzo.

Según lo confirmó Óscar Domínguez González, rector de la Universidad de los Llanos y coordinador de la mesa rectoral, la intervención que la Academia tendrá consiste en brindar la pedagogía necesaria para que un gran número de personas conozcan las dinámicas de discusión que se dan alrededor de las regalías. Agregó que el objetivo es informar sobre el tema a estudiantes y docentes del Departamento para que tengan ideas claras del asunto en discusión y cuáles son las miradas que se están haciendo de esta reforma constitucional que afecta un privilegio tan importante para el desarrollo de la región y del país.

De otra parte, y en una segunda etapa con el acompañamiento de Leticia Camacho coordinadora de Ciencia y Tecnología del Gobierno Departamental, la mesa rectoral, le dio una mirada al tema de la reactivación de los grupos de investigación en la Orinoquia. Al respecto, Domínguez González señaló que las instituciones son el mejor escenario para liderar el tema y afirmó que “desde esta institucionalidad se debe impulsar y hacer más visible la investigación en la Región ante Colciencias”.

Marcela Blanco Rodríguez
Comunicaciones Unillanos
radio@unillanos.edu.co